



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Félix Bolaños: «Hay cero preocupación por parte de la Comisión Europea acerca de la Ley de Amnistía»

En el marco del nuevo Gobierno de Sánchez y a tan solo unos días de que se cumplan cinco años desde que caducó el Consejo General del Poder Judicial, Félix Bolaños, nuevo ministro de Justicia, de la Presidencia y de la Relación con las Cortes, ha hecho varias declaraciones ante los medios. Una comparecencia que ha tenido lugar con más de noventa minutos de retraso y tan solo unas horas después de reunirse con **el comisario de Justicia, Didier Reynders, y con la vicepresidenta de Valores y Transparencia, Vera Jourova**, en Bruselas.

En la rueda de prensa celebrada esta tarde y retransmitida a través de la página web del Ministerio, Bolaños ha remarcado, entre otros asuntos, que **"hay cero preocupación por parte de la Comisión Europea acerca de la Ley de Amnistía"**. Una cifra, 'cero', que ha repetido varias veces a lo largo de su comparecencia. Asimismo, ha explicado que la mayor parte de la reunión mantenida con los altos cargos europeos [ha girado en torno a la renovación del CGPJ](#): "un tema q

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |